

Les constructions comptant plus qu'un rez-de-chaussée se comptent sur les doigts d'une main à Fada. Voici donc le bâtiment qu'on pourrait qualifier de "Fada Tower" : le fameux hôtel Panache qui compte... deux étages.

C'est clairement l'hôtel le plus chic de la ville (c'est aussi le seul). C'est d'ailleurs là qu'est descendu ce lundi le Premier Ministre, en visite officielle à Fada pour l'inauguration de la Radio Rurale.

C'est là également que vous pourrez descendre si vous nous rendez une petite visite à Fada.

{gallery}lau-marc/200809/panache{/gallery}